

Option facultative

ARTS PLASTIQUES

Au lycée de Haute Auvergne, l'option facultative d'Arts Plastiques peut être suivie :

- ▶ en classe de Seconde,
- ▶ en classe de Première,
- ▶ en classe de Terminale.

Les contenus d'enseignement

Cet enseignement couple **une pratique artistique** régulière avec l'étude d'œuvres d'art appartenant au champ de **l'Histoire de l'art**.

Dans la relation étroite entretenue entre théorie et pratique, la pratique reste centrale. Cela permet à chaque élève **une approche de l'art sensible et personnalisée** puisque s'appuyant sur la nature et les enjeux que mettent en scène ses propres productions.

Compétences attendues

En suivant cette option facultative, les lycéens apprennent non seulement :

- à **dessiner** et **expérimenter** des données plastiques,
- à **découvrir** et **inventer** des techniques,
- à **étudier** les relations entre le sens et la forme,
- à **s'organiser** de manière autonome, à **concevoir des démarches personnelles**,
- à **mettre en œuvre des dispositifs** de plus en plus complexes, mais également
- à **argumenter** leurs choix, à **maîtriser** un vocabulaire spécifique et
- à **articuler leur travail au champ de l'Histoire de l'art**.

Des projets, ateliers et défis

L'année sera également rythmée par des projets et des challenges divers afin de développer particulièrement le potentiel d'invention des élèves au sein de situations ouvertes favorisant l'autonomie, l'initiative et le recul critique.